
Der Anschluss der Stadt Halle an das ICE-Netz ist von großer Bedeutung für die Aufwertung der 
Verkehrsinfrastruktur und damit auch für die Entwicklungschancen der Stadt. Für die Neu- bzw. 
Ausbaustrecke Nürnberg - Erfurt – Halle/Leipzig – Berlin, Verkehrsprojekte Deutsche Einheit 
Schiene Nr.8, liegt Baurecht für alle Bauabschnitte vor. 
 
Zum Stand der Dinge bittet die Stadtratsfraktion der CDU um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Ist die nördliche Ausfahrt aus dem Hauptbahnhof Halle in Richtung Berlin für den 
ICE- Betrieb fertig gestellt? 

2. Wird die bereits fertig gestellte Ausbaustrecke von Halle nach Berlin bereits jetzt 
allen Anforderungen an eine Hochgeschwindigkeitstrasse gerecht?  

3. Wann wird das notwendige Elektronische Stellwerk (EStw) für den Bahnknoten 
Halle fertig gestellt sein? 

4. Wann wird die südliche Ausfahrt, aus dem Hauptbahnhof Halle über Bahnhof 
Halle-Ammendorf, die sich zurzeit im Bau befindet, fertig gestellt sein? 

5. Welcher Zeitraum ist für die Gesamtfertigstellung des Verkehrsprojektes Deutsche 
Einheit Schiene Nr.8 geplant? 
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